
NOTRE VISION
Inspirer toute notre communauté afin d’être des citoyens du monde responsables dans un monde en
constante évolution.

NOTRE MISSION
La mission de l'Ecole Internationale de La Garenne est de préparer les élèves du monde entier à devenir
des jeunes gens indépendants et ouverts sur le monde. Nous promouvons les valeurs suisses
traditionnelles d'ouverture d'esprit, de responsabilité, d'innovation, d'empathie et de respect. Nous nous
efforçons de cultiver les talents de chacun, en répondant à leurs besoins et aspirations individuels.

NOS OBJECTIFS

ATTENTION
Accorder à chaque élève une attention personnalisée avec empathie et compréhension pour l'aider à
être heureux, rester motivé et en bonne santé à mesure qu'il progresse vers l'âge adulte.

RÉSILIENCE
Savoir s'adapter continuellement, apprendre à se relever et à grandir face aux défis. Les élèves sortent
de leur zone de confort et apprennent à ne jamais abandonner.

ÊTRE HEUREUX ET NE JAMAIS, JAMAIS, JAMAIS ABANDONNER

IMPACT
Préparer les élèves à faire une différence pour eux-mêmes et pour le monde à travers le service
communautaire en leur donnant les outils nécessaires pour leur introspection, l'aspiration et le
développement personnel.

CURIOSITÉ
Placer la curiosité au cœur de notre enseignement et de notre apprentissage afin que les étudiants
deviennent des apprenants tout au long de leur vie, ne cessant jamais d'effectuer des recherches
critiques, de poser des questions et d'analyser.

EXPLOITER SES TALENTS, INSPIRER LE MONDE



OUR VISION
To inspire our community to be responsible global citizens in an ever-changing world.

OUR MISSION
The mission of La Garenne International School is to prepare students from around the world to become
independent, international-minded young people. We promote traditional Swiss values of
open-mindedness, responsibility, innovation, empathy, and respect. We strive to nurture each learner's
talents, meeting their individual needs and aspirations.

OUR CORE AIMS

CARE
Give each student personalised attention with empathy and understanding to help keep them happy,
motivated and healthy as they progress towards adulthood.

RESILIENCE
Promote strategies to adapt, recover, and grow in the face of challenges. Students step out of their
comfort zone and learn never to give up.

BE HAPPY AND NEVER, NEVER, NEVER GIVE UP

IMPACT
Prepare students to make a difference to themselves and to the world through community service and
peer support, giving them the tools for self-reflection, aspiration and personal growth.

CURIOSITY
Make inquiry central to our teaching and learning so that students become lifelong learners, never
ceasing to critically investigate, question, and analyse.

UNLEASH YOUR TALENTS, INSPIRE THE WORLD


